

## 地域貢献活動



### 生徒によるパソコン教室

平成23年度より、かつらぎ町主催「ふれあいパソコン講座」に笠田高校商業科の生徒が講師を務め、協力しています。本年度は生徒12名が参加し、かつらぎ町防災センターを会場に受講生24名を迎え、それぞれの方にあわせた教材を使い、個別に指導しています。



受講生にとってはパソコンの技術を学ぶ、本校生徒にとっては、世代の離れた人とのふれあいの機会となり、コミュニケーションスキルの向上と、職業観や社会性の育成が見込まれます。

### 真田祭りパレードで活躍

——吹奏楽部——

5月5日、九度山町で毎年行われた真田まつりのパレードに笠田高校吹奏楽部の生徒、総勢29名が武者行列を先導しながら、九度山町民総合グラウンドから真田庵まで1時間ほどの行程を行進しました。日頃の練習の成果を十分発揮し、沿道の方々と一緒に楽しいひとときを過ごしました。



（この文章は上記の段落と重複しています）

### ソフトボール部春季大会優勝

5月3日（金・祝）、4日（土・祝）に笠田高校を会場として県ソフトボール春季大会が行われました。



二回戦、三回戦と順調に勝ち進み、決勝戦では和歌山北高校をサヨナラ勝ちで破り、17年連続37回目の優勝を飾りました。

決勝（対 和歌山北高校）

	1	2	3	4	5	6	7	計
和歌山北	2	0	0	0	0	0	0	2
笠田	2	0	0	0	0	0	1×	3

### 女子バレーボール部 紀北大会優勝

最終戦で対戦した那賀高校との試合は、両セットとも終盤までリードされる展開でした。紀北リーグ優勝を目指して練習してきたので、結果が出て部員たちは非常に喜んでいました。



来る高校総体での活躍が期待されます。

笠田2  $\begin{pmatrix} 2 & 5 & - & 2 & 1 \\ 2 & 5 & - & 2 & 1 \end{pmatrix}$  0 那賀

### 高校総体壮行会

5月24日、県高校総体壮行会を開催。各運動クラブが、それぞれの目標に向かい健闘を誓い合いました。日程は以下の通りです。



クラブ名	日程	主会場
サッカー	5/25～	和歌山高他
陸上競技	5/31～	紀三井寺競技場
ソフトテニス(男子)	6/1～	かわべテニスコート
バレーボール(男子)	6/1～	田辺工高
バレーボール(女子)	6/1～	神島高
バスケット(男子)	6/1～	河南総合体育館
バスケット(女子)	6/1～	桐蔭高
ソフトボール	6/1～	海南市民グラウンド
少林寺拳法	6/2	向陽高
ソフトテニス(女子)	6/3～	かわべテニスコート
卓球	6/7～	県立体育館



### 1年生進路学習

5月3日1年生普通科2クラス全員と商業科希望者が3コースに別れ、甲南大学、神戸学院大学、近畿大学、大阪経済大学、四天王寺大学、和歌山大学を見学しました。入学間もないこの時期に進路意識を高めるために実施しています。



### 6月の学校行事

6日(木)	バレーボール大会
8日(土)	マーク模試
9日(日)	日商簿記検定
14日(金)	進学保護者説明会
16日(日)	珠算電卓実務検定
17日(月)	3年模擬面接
19日(水)	生徒総会
21日(金)	3年公務員模試
23日(日)	全商簿記実務検定
27日(木)	期末考査(～7/3)